

Protokoll vom Piratenpartei-Stammtisch am 28.02.2012

Ort: Stuttgart-Rohr, Gaststätte „Kanonenbäck“

Zeit: 19.00 – 20.30 Uhr

Anwesende: 9 Personen, davon 2 Frauen (22 %)

TOP 1

Vorstellungsrunde der Anwesenden

(Die Privatsphäre wird im Protokoll geachtet.)

TOP 2

Der stellvertretende Vorsitzende „sritez“ berichtet kurz vom Arbeitstreffen des Stuttgarter Vorstands am Montag, 27.02.2012, und von der ACTA-Demo in Stuttgart am Samstag, 25.02.2012. Die Berichterstattungen von Fernsehen und Presse sind im SWR-Gebiet sehr positiv für die Piratenpartei.

TOP 3

Der Landesparteitag am 03.03.2012 in Heidenheim steht vor der Tür. Mitfahrglegenheiten werden über das Piratenwiki im Internet vermittelt. Es geht vor allem um Vorstandswahlen, Finanzen und die geplante Landesgeschäftsstelle.

TOP 4

Oberbürgermeisterwahl von Stuttgart

Es werden noch Kandidaten und Kandidatinnen gesucht. Auf den drei geplanten Mitgliederversammlungen des Kreisverbands Stuttgart wird dann ein gemeinsamer Kandidat ausgewählt, den die Piratenpartei bei der OB-Wahl unterstützen wird. Aktuelle Informationen sind im Piratenwiki zu finden.

TOP 5

Im Anschluss an den Landesparteitag in Heidenheim wird der Kreisverband Stuttgart seine Vorstandssitzung – am 03.03.2012 – abhalten.

TOP 6

Die Internetseite der Piratenpartei, Kreisverband Stuttgart, wird neu gestaltet und mit Piratenpads ‚verlinkt‘. Die Stammtischdaten werden dann auf der jeweiligen Internetseite eingetragen und im Wiki synchron aktualisiert.

TOP 7

Der sogenannte ‚KV Marina‘ ist ein Arbeitstreffen der baden-württembergischen Kreisverbandsvorsitzenden. Dieses Treffen dient dem gegenseitigen Erfahrungsaustausch und wird das nächste Mal in Stuttgart stattfinden. - Der letzte Termin wurde wegen der ACTA-Demo abgesagt.

TOP 8

Am 28./29.04.2012 findet in Neumünster in Schleswig-Holstein der nächste Bundesparteitag der Piratenpartei statt.

TOP 9

Landtagswahl im Saarland

Die Saarländer Piratenpartei veranstaltet für den Wahlkampf zum neuen Landtag am 25.03.2012 eine Plakataktion und lässt einen eigenen Kaperbrief drucken.

TOP 10

Organisatorische Gliederungen

Baden-Württemberg ist in vier Bezirksverbände der Piratenpartei gegliedert: Stuttgart, Karlsruhe, Tübingen und Freiburg/Bodensee.

Die vier Bezirksverbände sind in ihrer Gesamtfläche mit dem baden-württembergischen Staatsgebiet deckungsgleich. In einzelnen Regionen bzw. Städten gibt es Kreisverbände der Piratenpartei. Ortsgruppen der Piratenpartei (wie zum Beispiel bei den GRÜNEN) existieren nicht, dafür gibt es örtliche Stammtische mit oder ohne Zugehörigkeit zu einem Kreisverband.

Der Stammtisch wurde offiziell gegen 20.30 Uhr beendet.

Protokoll von Elsa am 05.03.2012